

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Mai 2017

OV Karlsruhe: Empfang zum Tag der Arbeit des OB Mentrup

Digitalisierung als Herausforderung. Wie gestalten wir Arbeit 4.0? So lautete das Thema beim diesjährigen Empfang des Oberbürgermeisters der Stadt Karlsruhe, zu dem Betriebs- und Personalräte sowie Arbeitgebervertreter am Donnerstag eingeladen waren.



Wir vom EVG-Ortsverband Karlsruhe wollten uns diese interessante Veranstaltung natürlich nicht entgehen lassen und waren zahlreich anwesend. Nach einer interessanten Talkrunde war genügend Zeit für konstruktive Gespräche mit Betriebsräten anderer DGB-Gewerkschaften und verschiedenen Arbeitgebervertretern.